

„Die Marke am Sonntag“ vom 07.08.22

## Handyhalter selbst gemacht

Schülerinnen der OBS Steimbke und Nienburg bei „MINT für Mädchen“ in der Rahn-Ausbildungswerkstatt

**Nienburg/Steimbke.** In der Ausbildungswerkstatt der Ausbildungsstätten Rahn war wieder einmal Frauen-Power angesagt: Neun Schülerinnen der OBS Nienburg und fünf Schülerinnen der OBS Steimbke meldeten sich im Rahmen von RegioSave für den Workshop „MINT für Mädchen“.

Nach einer theoretischen Einführung über Grundlagen zum Schweißen und Belehrungen zur Unfall-Verhütung, konnte es mit der eigentlichen Metallarbeit losgehen. Jede Teilnehmerin begann mit vorbereitenden Arbeitsproben, wie dem Messen und Anreissen, der Arbeit mit Feile und Säge sowie dem Biegen. Weiter ging es mit dem Kennenlernen von unterschiedlichen Schweißverfahren - dem Lichtbogenhandschweißen und dem MAG-Schutzgasschweißverfahren. Am Ende

des Workshops nahmen die Teilnehmenden ihren selbstgeschweißten Handyhalter glücklich mit nach Hause.

Der Workshop wurde unterstützt von Petra Bauer, Gleichstellungsbeauftragte des Landkreises Nienburg, und Charlene Lammers, Gleichstellungsbeauftragte der Samtgemeinde Steimbke.

Das Projekt „RegioSave“ bietet in Zusammenarbeit mit regionalen Unternehmen und Betrieben verschiedene Workshops und Veranstaltungen für Schülerinnen und Schüler zur erweiterten Berufsorientierung an.

**Info** Informationen zum Projekt erteilt Helena Tsolis-Walther bei den Ausbildungsstätten Rahn unter der Telefonnummer 05021/9736-35 oder per E-Mail an tsolis-walther@rahn-ausbildung.de.



FOTO: AUSBILDUNGSSÄTTEN RAHN  
„MINT für Mädchen“ hieß es kurz vor den Ferien in den Ausbildungsstätten Rahn in Nienburg.